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PROCÈS-VERBAL 

Réunion du mardi 29 janvier 2019  

19h00- salon du personnel 

 

PROCÈS-VERBAL 

Présents : 

Marie-Sylvie Laurin,  

Eric Cimon,  

Chantale Casavant,  

Isabelle Pouliot,  

Martin Prud’homme 

 

Marie-Ève Turcotte,  

Simon Lachapelle,  

Sonia Gagné 

Roxana Manea,  

Marie-Christine Tremblay

Myriam Laporte           

  

1. Ouverture de l’assemblée 

Nathalie Hébert ouvre l’assemblée du Conseil d’établissement à 19h03. 

Nouvellement directrice à l’école Paul-VI, Nathalie Hébert se présente. 

 

2. Adoption de l'ordre du jour 

Éric Cimon propose l’adoption de l’ordre du jour tel que proposé appuyé(e) par Simon 

Lachapelle. 

CE-18-19-021 

 

3. Adoption du procès-verbal du 11 décembre 2018 et suivis 

 

Éric Cimon propose l’adoption du procès-verbal appuyé(e) par Simon Lachapelle. 

 

CE-18-19-022 

 

En suivi à la dernière séance du C.É., le changement de traiteur scolaire est impossible d’ici 

fin juin. Une rencontre est prévue dans trois semaines avec Éric Cimon et un traiteur. La 

direction fera un suivi auprès du traiteur. 

  

4. Nomination d’un parent à titre de membre du C.É. 
 

Les parents désignent Martin Prud’homme à titre de nouveau membre du C.É. selon les 
modalités indiquées dans les règles de régie interne. 

 
 

mailto:paulvi@csp.qc.ca
http://paulvi.csp.qc.ca/
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CE-18-19-023 

 

5. Élection d’un membre parent à la présidence du C.É. 
 
Roxana Manea propose la nomination d’Éric Cimon à titre de président du C.É. et Marie-

Ève Turcotte propose la nomination de Marie-Christine Tremblay à titre de présidente du 
C.É. Un vote se déroule et Monsieur Éric Cimon est élu président du C.É. de l’école Paul-

VI. 
 

 

CE-18-19-024 

 

 
6. Parole au public  

M. Wetter souhaite que les parents s’impliquent dans l’éducation à la maison dans le cadre 

du PEVR. Les parents doivent promouvoir l’importance de l’éducation auprès de leurs 
enfants.  

 

7. Affaires courantes  

7.1 Temps alloué aux matières obligatoires 

Statu quo 

Voir le document de référence en annexe. 

 

Simon Lachapelle propose le temps alloué aux matières obligatoires, tel que présenté, 

appuyé par Martin Prud’homme. 

 

CE-18-19-025 

 

7.2 Révision budgétaire 

      Présentation des révisions budgétaires par la direction. 

Questionnements en lien avec l’allocation retenue en SDG 15 000$ : Marie-Ève 

Turcotte demande comment ce montant est établi. La direction fera des vérifications 

et un suivi sera fait lors de la prochaine rencontre.  

Le but est de recevoir de l’information. 

8. Parole aux invités 

Aucun invité 

 

9. Suivi des comités 

 

9.1 Bibliothèque  

- Relancer l’école l’Impact 

- La commandite de Lowe’s pour les matériaux 

- Attente de réponses de la part de la CSP 
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La direction donne une nouvelle information au sujet de la bibliothèque. Le projet de la 

bibliothèque aura lieu, mais pas nécessairement selon la forme attendue. Différents services 

de la commission scolaire ont fait la visite des écoles pour recenser les locaux. Advenant un 

besoin d’espace élèves dans le secteur, l’école pourrait être appelée à ouvrir de nouvelles 

classes.   

À la suite de cette information en lien avec l’utilisation de la bibliothèque pour des classes, 

Éric Cimon propose l’envoi d’une lettre aux autorités de la CSP pour leur faire part des 

inquiétudes du C.É. sur le projet déjà bien entamé de la bibliothèque. La proposition est 

appuyée par Marie-Sylvie Laurin. 

 

CE-18-19-026 

Éric Cimon préparera un projet de lettre d’ici le 1er février 

 

9.2 Financement 

 La danse prévue le 1er février a été annulée et le choix de la date de l’activité est le 22 mars.  

 Roxana Manea sera en charge de l’activité cinéma. 

 

9.3 Aide aux devoirs 

Comme discuté plus tôt dans l’année, mise en place du comité « Aide aux devoirs » avec la 

collaboration de Jean-Robin April. La direction questionne la façon de financer le projet 

parce qu’il n’y a plus de sommes réservées pour ce service. Les parents expliquent qu’il y a 

possibilité de mettre sur pied un service qui n’implique pas de frais en faisant appel aux 

retraités, entre autres.  

 

10. Information 

10.1. Parole au président 

Content d’être présent. 

 

10.2. Parole aux membres 

Déneigement autour de l’école : On a constaté le non-respect du contrat de déneigement. 

La direction a pris les choses en main. 

 

10.3. Parole à la représentante du comité de parents 

La conférence de la semaine prochaine a déjà attiré 84 personnes inscrites.  
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10.4. Parole à la représentante du service de garde 

Aucun sujet 

 

10.5. Parole à la direction 

Aucun sujet 

 

11. Levée de l’assemblée 

 

Levée de l’assemblée à 21h56. La prochaine séance est prévue le 26 février 2019.  

SIMON LACHAPELLE 

Secrétaire 


